



Extrait du Viento Sur

<http://www.vientosur.info/spip.php?article10520>

Palestina

# Enfrentamientos en Jerusalén y Cisjordania

- solo en la web -

Date de mise en ligne : Lunes 28 de septiembre de 2015

---

Viento Sur

---

Desde hace varias semanas se han multiplicado los enfrentamientos alrededor de la Explanada de las Mezquitas entre, por un lado, el ejército israelí y judíos ortodoxos y, por otro, la población palestina.

*"La guerra declarada por Netanyahu a los palestinos de Jerusalén este y los enfrentamientos cada vez más frecuentes en la Explanada de las Mezquitas nos inquietan enormemente"*. Esta declaración alarmista hecha pública por el diario israelí Haaretz no proviene de una ONG favorable a la causa palestina... sino del Consejo de Seguridad de la ONU. Dice mucho sobre el carácter explosivo de la situación en Cisjordania -en particular en Hebrón y Naplusa- y en Jerusalén, donde los enfrentamientos son diarios. Algunos periódicos israelíes hablan ya de "intifada larvada" mientras que el gobierno sionista ha decidido reforzar el arsenal represivo ya bien abastecido.

### **Estrategia de tensión y escalada**

*"Los musulmanes deben poder rezar en paz en este lugar (Al Aqsa), libre de toda violencia, amenaza y provocación"*, declara también el Consejo de Seguridad. Es en efecto lo que reivindican desde siempre los musulmanes palestinos, lo que les es cuestionado por el gobierno de extrema derecha de Netanyahu apoyado por los integristas religiosos. La escalada actual, lanzada con ocasión del Yom Kippur por organizaciones judías integristas apoyadas por el ejército, no es sino la acentuación de la política de anexión de Jerusalén, en particular de los santos lugares.

Prohibiendo a los hombres de menos de 40 años acceder a la Mezquita, instaurando 20 puntos de control para acceder a ella, dejando al ejército invadir este "símbolo intangible" para los palestinos, Netanyahu ha prendido la mecha. Hoy, el incendio se extiende más allá de Jerusalén y de Cisjordania.

Así, miles de manifestantes convocados por los Hermanos Musulmanes han desfilado en Amman, Jordania, el viernes 18 de septiembre en solidaridad con los palestinos de Jerusalén. Las consignas de "Al Aqsa está en peligro, estamos dispuestos a sacrificarnos" y "el pueblo quiere liberar Palestina" eran las mismas en Amman, Hebrón y Naplusa donde las manifestaciones han sido duramente reprimidas por la policía de la Autoridad Palestina.

### **Permiso para matar**

Burlándose de las preocupaciones de un Consejo de Seguridad que no ha hecho jamás aplicar la menor resolución de la ONU concerniente a Israel, Netanyahu pretende imponer una nueva legislación sobre los "lanzadores de piedras" contra quienes se doblarán las penas, que podrán llegar a 20 años de prisión. *"Es nuestro derecho y nuestro deber imponer esta norma, como lo hemos hecho con los autores de violación"*... Se contempla también para los próximos días desplegar tiradores de élite equipados de armas letales contra los lanzadores de piedras que, en su mayor parte, son adolescentes.

Esta escalada belicista no deja de recordar las órdenes dadas al ejército sionista al comienzo de la primera Intifada en 1987 por el gran humanista Yitzhak Rabin a propósito de los mismos lanzadores de piedras: *"¡Rompedles los huesos!"*. Más que nunca, tenemos que permanecer vigilantes sobre la evolución de la situación en Palestina donde están reunidos todos los ingredientes para un nuevo enfrentamiento general.

No se podría terminar esta crónica palestina sin evocar, por ejemplo, el reciente viaje de Emmanuel Macron, ministro francés de economía, a Jerusalén durante el cual ha declarado que el boicot a Israel era ilegal y ha incitado vivamente a los judíos franceses a emigrar a Israel... El enemigo del pueblo palestino está en nuestro país.

Hebdo L'Anticapitaliste - 304 (24/09/2015)

<http://www.npa2009.org/actualite/palestine-jerusalem-et-la-cisjordanie-sembrasent>

Traducción: Faustino Eguberri para *VIENTO SUR*